

Nous avons gagné une bataille, mais pas encore la guerre



La Havane, 4 juillet, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, s'est félicité sur Twitter du fait que tout Cuba se trouve depuis ce vendredi dans l'après-Covid-19.

Cependant, il a ajouté : «Aujourd'hui nous avons gagné une bataille mais nous ne gagnons pas encore la guerre».

Le président cubain insiste à maintes reprises sur le fait qu'il ne faut pas baisser la garde pour éviter une résurgence de foyers de la maladie.

«Que la joie ne nous fasse pas oublier la responsabilité » a-t-il souligné dans son tweet.

De son côté, Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères a souligné toujours sur Twitter que la responsabilité individuelle et collective seront des garanties pour la victoire.

Pour sa part, Inés María Chapman, vice-première ministre a rappelé dans un tweet que la guerre n'a pas encore terminé. «Il faut respecter les mesures sanitaires, être responsables et disciplinés. Pour le bien de tous».



Radio Habana Cuba